

EU-Konformitätserklärung / *EU Declaration of Conformity*

Nr./No. 10114E / FU

Produktbezeichnung / Typ: NH-Sicherungsaufsteckgriff mit Stulpe / 3NX1016
Product identification / Type: NH-fuse handle with sleeve / 3NX1016

Hersteller: Siemens AG
Manufacturer

Anschrift: Siemensstr. 10
Address D-93055 Regensburg

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.

Gegenstand der Erklärung: NH-Sicherungsaufsteckgriff mit Stulpe.

Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung erfüllt die einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union:

2016/425/EU Verordnung über persönliche Schutzausrüstung.

Die notifizierte Stelle, DGUV Test, Prüf- und Zertifizierungsstelle Elektrotechnik, Fachbereich Energie Textil Elektro Medienerzeugnisse Gustav-Heinemann-Ufer 130, 50968 Köln, hat die EU-Baumusterprüfung durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigung, Nr. ET 23027 vom 25.07.2023 ausgestellt.

Die PSA unterliegt dem Konformitätsbewertungsverfahren nach Modul C2, unter Überwachung der notifizierten Stelle, DGUV Test, Prüf- und Zertifizierungsstelle, Elektrotechnik, Fachbereich Energie, Textil Elektro Medienerzeugnisse, Gustav-Heinemann-Ufer 130, 50968 Köln, Kennnummer 0340.

Das Produkt unterliegt folgenden Normen und Standards:

DIN 57680-4 / VDE 0680-4: 1980-11
GS-ET-38: 2022-01

Unterszeichnet für und im Namen von/ *Signed for and on behalf of:*

Siemens Aktiengesellschaft

Regensburg 01.08.2023
Ort / place Datum der Ausstellung / Date of issue

K. Orth Elektronisch signiert von:
K. Orth
Datum: 10. August 2023
11:32 GMT+2
i.V. Dr. Klaus Orth
Name / name Unterschrift / signature

Head of Research and Development
Funktion / function

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, ist jedoch keine Beschaffenheits- oder Haltbarkeitsgarantie. Die Sicherheitshinweise der mitgelieferten Produktdokumentation sind zu beachten.

Siemens Aktiengesellschaft: Vorsitzender des Aufsichtsrats: Jim Hagemann Snaube; Vorstand: Roland Busch, Vorsitzender; Cedrik Neike, Matthias Rebellius, Ralf P. Thomas, Judith Wiese; Sitz der Gesellschaft: Berlin und München, Deutschland; Registergericht: Berlin Charlottenburg, HRB 12300, München, HRB 6684; WEEE-Reg.-Nr. DE 23691322

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Object of the declaration: NH-fuse handle with sleeve.

The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:

2016/425/EU Regulation over personal protective equipment.

The notified body, DGUV Test, Testing-and Certification Body Electrical engineering, Department of Energy, Textile Electrical Media Products Gustav-Heinemann-Ufer 130, 50968 Cologne, has the EU-Type examination carried out and the EU-Type examination certificate, No. ET 23027 issued on July 25th, 2023.

The PPE is subject to the conformity assessment procedure according to module C2, under the supervision of the notified body, DGUV Test, Testing-and Certification Body Electrical engineering, Department of Energy, Textile Electrical Media Products, Gustav-Heinemann-Ufer 130, 50968 Cologne, Identification number 0340.

The product is subject to the following norms and standards:

*DIN 57680-4 / VDE 0680-4: 1980-11
GS-ET-38: 2022-01*

Peter Loesche Elektronisch signiert von:
Peter Loesche
Datum: 10. August 2023
23:18 GMT+2
i.v. Peter Lösche
Name / name Unterschrift / signature

Head of Quality Mangement
Funktion / function

This declaration is an attestation of conformity with the indicated Directive(s) but does not imply any guarantee of quality or durability. The safety instructions of the accompanying product documentation shall be observed.